

大雨による土砂災害や浸水被害に注意を! 身を守るのは「早めの避難」です

◆開設する避難所

災害時には、すべての避難所が開設されるわけではありません。

災害の種類（洪水・土砂・地震）や発生場所に応じて、開設する避難所は変わりますのでご注意ください。

なお、開設場所はその都度、告知放送、安全・安心メール、市ホームページ、広報車等でお知らせします。

◆早めの避難を！

危険を感じたら、市から避難勧告等が発表されていない場合でも自主的に避難をしてください。

なお、災害時の避難先は、下記施設に限定するものではありません。緊急を要する場合には、地区の集会所や公会堂、親戚や知人の家など、身近な安全な場所へ一時的に避難し、まず第一に身の安全を確保してください。

◆状況に応じた判断を！

浸水等により屋外に出ることが危険な場合には、自宅の安全な場所（2階等）に待避するなど、屋内に留まって安全を確保することも適切な避難行動の一つです。

◆指定緊急避難場所

地 区	施 設 名
大 嶺	美祢市民会館、大嶺小学校、大嶺中学校、重安小学校、城原小学校、麦川小学校、桃木体育館、美祢青嶺高等学校、美祢来福センター、美祢勤労者総合福祉センター（サンワーク美祢）、美祢農村勤労福祉センター、美祢産業技術センター、美祢中央公園
伊 佐	伊佐公民館、伊佐小学校、伊佐中学校、上野コミュニティセンター、河原コミュニティセンター、堀越コミュニティセンター、美祢スポーツセンター、美祢ヘルスパーク（多目的広場）
豊田前	豊田前公民館、豊田前小学校、豊田前中学校、豊田前保育園（御注連会館）
於 福	於福公民館、於福小学校、於福中学校、田代コミュニティセンター
厚 保	厚保公民館、厚保小学校、厚保中学校、厚保老人憩いの家、川東体育館、東厚体育館
赤 鄕	赤郷交流センター、赤郷小学校
大 田	美東センター、大田小学校、美東中学校、美東桂岩ふれあいセンター
綾 木	綾木ふるさとセンター、綾木小学校、鳳鳴体育館
真長田	真長田定住センター、淳美小学校
嘉万・青景	嘉万公民館、秋芳八代ぬくもりの里交流センター、青景園、秋芳桂花小学校、秋芳北部総合運動公園
別 府	別府公民館、別府体育館、秋芳消防センター
秋 吉	秋吉公民館、秋吉小学校、秋芳中学校
岩 永	岩永公民館、本郷体育館、下郷体育館

◆『美祢市安全・安心メール』に登録を！

市では、気象情報や避難情報などをパソコンや携帯電話にメールで配信しています。いざというときのために、「美祢市安全・安心メール」に登録しましょう。

登録方法：登録用アドレスに件名・本文を入力せずに以下アドレスにメールを送信してください。

[✉e-mine@xpressmail.jp]



問い合わせ先 総務課 [☎0837(52)1110]



◆ハザードマップ

広報5月号の発送と同時に配りしましたハザードマップは地域ごとに分けて作成しており、皆さんのがお住まいの該当地区ごとにお渡ししています。

図面に土砂災害等が発生しやすい箇所を記載しているほか、災害時の安全対策などの情報がまとめられています。

自分の身を守るために、とても必要なマップとなっています。

問い合わせ先 建設課[☎0837(52)1116]



☎:電話 ☎:ファックス ✉:メール ☎:ホームページ



美祢市市制施行10周年記念



ヤングアメリカンズが**美祢市**にやって来る! 市内の小学6年生とつくる歌とダンスのステージ!

6月20日水 ステージ発表開場:14時45分
ステージ発表開演:15時
美祢市民会館大ホール
料金無料



美祢市教育委員会では、市制施行10周年を記念して、美祢市民会館において市内の小学6年生を対象に『ヤングアメリカンズ』という本拠地をアメリカに置く団体による音楽の体験学習を行います。

当日は、午前中にワークショップを行い、午後から児童達によるステージ発表を行います。

入場料は無料で、どなたでもご覧になることができます。
ぜひ、お誘いあわせのうえ、お越しください。

問い合わせ先 生涯学習スポーツ推進課(☎0837(52)5261)

まちかどホットライン

4/24火 旧日本郷小学校跡地利活用協議会から
寄附金をいただきました

旧日本郷小学校の跡地利用が決定したことに伴い旧日本郷小学校跡地利活用協議会が解散されることになり、協議会の積立金を寄附していただきました。

この寄附金は、秋吉小学校で取組んでいる太鼓の活動に活用させていただきます。ありがとうございました。



市政 Topics

5/15火 本庁舎整備に係る基本構想(案)について、答申がありました

美祢市本庁舎整備検討委員会の内田会長及び杉本副会長から西岡市長に、昭和34年の建設から58年が経過し、老朽化が進んでいる市役所本庁舎の整備の方向性についての答申書が提出されました。

これは、昨年6月、西岡市長から美祢市本庁舎整備検討委員会に諮問を行ったことに対する答申であり、委員会では、7回の審議を経て、この度、本庁舎整備の方向性を示した答申書を取りまとめられたものです。

答申を受け、西岡市長は、市としての方針を早期に決定したいと述べました。

なお、美祢市本庁舎整備検討委員会における審議の内容は、市のホームページに掲載しています。

